

BASKET-BALL

Les 40 ans du CORY



Clément Morvan, Lionel Bonvoisin et Philippe Fercoq ont été mis à l'honneur

Le club de basket yervillais (CORY) a fêté ses 40 ans, le week-end dernier, à la salle Champlain. Il y a eu, bien sûr, des matchs amicaux pour les jeunes et les anciens. Le président Bruno Blondel et l'équipe dirigeante ont réuni les personnes qui ont participé à la vie du club sportif. Créé en 1975 à l'initiative de Florence Mackiels et Lionel Bonvoisin, Dominique Dupel a été le premier président. Huit autres lui ont succédé : Guy Vigreux, Patrice Vigreux, Hervé Gallois, Philippe Launay, Philippe Fercoq, Jacques Passerat, Lionel Bonvoisin et actuellement Bruno Blondel. Le club débute avec des équipes seniors.

Aujourd'hui, le CORY, c'est 170

licenciés dont 115 jeunes, 9 équipes engagées en championnat, 2 équipes loisirs et une école de basket. « Cet anniversaire est pour moi l'occasion d'honorer des pièces maîtresses du club qui sont restées au club, notamment Clément Morvan qui a joué durant 15 ans au CORY et qui nous a quittés en 2008 ». Lionel Bonvoisin, cofondateur du club, et Philippe Fercoq ont été aussi mis à l'honneur. Trois panneaux souvenirs ont été installés à la salle Champlain à leurs noms. Le maire Alfred Trassy-Paillogues a salué la longévité du CORY « une institution qui cultive la performance et la convivialité. Vous êtes la cheville ouvrière du monde sportif à Yerville ».